

トマト・さくら新聞

令和6年度事業報告・決算等が承認される

5月30日に理事会、6月19日に評議員会を開催し、令和6年度事業報告・決算報告を承認していただきました。

令和6年度の「トマト」の利用状況は、長期・短期の施設入所者が延べ29,980人で、昨年度に比べ947人減少しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止に留意しながら営業活動を強化していますが、長期及び短期入所の延べ利用者数、そして通所リハビリテーションの利用者数も減少し、目標を達成できない結果となりました。収入面では、事業・事業外合わせて562,204千円とな



り、昨年度より17,720千円増収となりました。支出につきましては605,266千円で、昨年度より23,879千円増加しました。

これら収支増減の主な要因としては、長期入所者数は減少したものの、施設の基本報酬の類型を「加算型」に移行したことにより増収となり、支出につきましては、利用者様のご家族様へのサービス向上のための事務室拡張工事及び老朽化した施設設備に係る修繕費等の増加が影響しているものです。

「さくら」につきましては、施設が増加し事業者間の競争が激化する中、施設の安全性・快適性などをアピールし、市外にも範囲を広げて営業活動を展開した結果、令和7年3月末現在の入居者数は44人となりました。今後も、利用者様やご家族様の満足度の向上を図るため、職員の資質向上と安全性・快適性の確保に努め、「トマト」と「さくら」の連携を一層深め、利用者様の確保に努めてまいります。

社会福祉法人こしば福祉会
 介護老人保健施設
トマト
 サービス付き高齢者向け住宅
さくら
 三重県津市殿村860-2
 電話059-237-5050
 FAX059-237-5650
<http://www.tomato.or.jp>



大島部屋力士慰問



7月5日、7月の名古屋場所を前に大島親方（元旭天鵬）と大島部屋の力士6名、そして行司・呼出・床山の皆様の慰問がありました。

令和元年以降、コロナ禍で慰問を中止していましたが、6年ぶりに再開しました。相撲甚句を披露していただき、集まった利用者様の皆様は感激していただきました。また力士の皆様へ一日の食

事の量を質問をし、その量の多さにびっくりしてみえました。最後に力士の皆様との握手で、元気をいただきました。



初代理事長を偲ぶ会

社会福祉法人こしば福祉会の初代理事長 小柴文一氏の命日(7/10)に合わせて行

っています追悼式を、本年は7月9日に「思慕の碑」前で、ご来賓、法人関係者・幹部職員が集ま



て行いました。創業者への感謝を忘れることなく、職員一同思いを新たに、介護サービスを提供してまいります。



通所リハビリより

【園芸】

毎年、恒例となつてきていますが、今年もトマトの苗を植えました。暑い日が続いていますが、この暑さに負けず赤や黄色の実をつけています。利用者様も「甘くて美味しい」と笑顔で食べてみえました。ちなみに、トマトの生産量第1位は熊本県だそうですよ！



また、ヒマワリの種も蒔き、日に日に成長して背は高くなつてきましたが、なかなかつぼみができず、今か今かと待ちわびています。

【作品（5月・6月・7月）】

5月は鯉のぼりの作品を作り、3匹の大きな鯉のぼりが優雅に泳いでいました。鯉のぼりの起源は江戸時代で、子どもの「健

やかな成長」と

「将来の成功」を願う日本ならではの風習だそうです。

6月は折り紙で3色の紫陽花を作りました。紫陽花は育った土の状態によって色が変わるそうです。

7月は真夏の太陽の下で鮮やかに咲き誇る夏の代表的な花であるヒマワリを作りました。牛乳パックを丸く切り、花びらをつけ、ヒマワリのお花畑を表現しました。



レクリエーション風景



だき、優雅な踊りを披露していただきました。慰問の再開に、入所の皆様は笑顔で楽しんでみえました。



【楽しく遊ぶ会】6/29

一階リハビリルームに集まって、輪投げやカラオケなど多彩なブースで楽しんでいただき、



入所棟より

【慰問】5/25

美津佳会の皆様にお越しいた



七夕そうめん



茗荷ごはん

楽しみな食事

「さくら」のイベント



気分転換を図っていただきました。本年は施設内でも楽しめるアクティビティを、もっともっと考察していきます。また、8月には花火大会も予定しています。お楽しみに♪

【アンサンブル】5/11

昨年7月に引き続きアンサンブルみやびの皆様、今年もお越しいただきました。

ピアノの演奏で、童謡など数々の曲を歌っていただき、「みかんの花咲く丘」を入居者の皆様もいっしょに歌い、楽しい時間を過ごしました。



【花の日】6/8

キリスト教で花の日にあたる6月8日(日)に、昨年同様、日本キリスト教団津教会の皆様との歌と手話を交えたレクリエーションを、入居者の皆様が楽しまれました。



【移動販売】

入居者の皆様に、従来からマルヤス移動販売とヤクルト販売を利用していただけてきました。6月からスーパーマーケット「ぎゅーとら」様の「移動スーパー」とくし丸」を毎週金曜日にご利用していただけるようになります。

はじめまして!

移動スーパー ぐゅーとら

6月27日(金) 午後3時から 1階交流スペース

※ 移動スーパーとくし丸では「+20円ルール」を採用しており、商品1点につき20円(税込22円)を、頂いております。

さくら



編集後記

今後も入居者の皆様が安心して過ごしていただけるよう取り組んでまいります。

梅雨が明けると、夏本番と同時に猛烈な暑さ。

今年は、6月とは思えない暑さが続き、7月4日に「東海地方が梅雨明けしたとみられる」と発表されました。

この先も平年より高い気温が予想されていますので、皆様万全の熱中症対策をしてお過ごしください。

日本では「土用の丑(うし)の日」にうなぎを食べるという習慣があります。これはまさにうなぎが夏バテ防止に効果的だからという理由ですが、「暑い時期を乗り切るために、栄養価の高いウナギを食べる」という風習は安永・天明の頃(1772年〜1789年)より続いているようです。

今年の夏の土用の丑の日は、7月19日(一の丑)と7月31日(二の丑)の二回、当施設の利用者様には、夏を元気に過ごしていただけるよう、昼食にウナギを食べさせていただきます。

編集員一同

